

„Aus der Ratsstube...“

Der Gemeinderat hat an seiner 12. ordentlichen Gemeinderatssitzung vom 12.08.2024 unter anderem Folgendes beschlossen:

- Der Gemeinderat hat beschlossen das Höhenfixpunktnetz an den Nachführungsgeometer zu übergeben. Dadurch werden die Kosten für die Kontrolle und den Unterhalt des Netztes an den Kanton übertragen.
- Für den Bau der beiden Mehrfamilienhäuser im Unterdorf wurden die Arbeiten für das Garagentor, den Sonnenschutz und die Eingangstüren vergeben:
- Der Gemeinderat hat folgende Baubewilligung gesprochen:
 - o Projektänderung Rückbau Gebäude Nr. 264, Neubau Einfamilienhaus mit Aussenpool, Maria und Matthias Fiechter, Parz. 264, Rigiweg 5
- Der Gemeinderat hat das Budget 2025 der Kreisschule Mutschellen genehmigt